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Пребывание Фиделя Кастро 
в Советском Союзе

поделился впечатлениями о пребывании в Со
ветском Союзе.

Вечером 21 января Фидель Кастро Рус и 
сопровождающие его лица выехали в столицу 
Советской Украины — Киев.

Вместе о Фиделем Кастро в Киев отбыли 
Первый секретарь Центрального Комитета 
КПСС, Председатель Совета Министров СССР
Н. С. Хрущев и член Президиума ЦК КПСС, 
секретарь ЦК КПСС Н. В. Подгорный.

(ТАСС).

Находящийся в Советском Союзе товарищ 
Фидель Кастро вместе с товарищем Н. С. Хру
щевым посетили совхоз «Белая дача» Москов
ской области. Их тепло встретили рабочие и 
специалисты хозяйства.

Совхоз «Белая дача» одно из хозяйств, где 
подучил распространение гидропонный (то есть 
без почвы, на питательных растворах) метод 
выращивания овощей, а также зеленой под
кормки. Мастер совхоза Е. А. Комарова рас
сказала гостям об опыте хозяйства к продемон
стрировала, как выращивается зеленая под
кормка. Ученые, присутствовавшие на беседе, да
ли теоретические разъяснения и указали на 
перспективность этого метода.

Я. С. Хрущев рекомендовал ученым более 
обстоятельно изучить экономическую эффектив 
ность гидропонного способа выращивания ово
ще! и зеленых кормов.

В Кремле состоялась дружеская встреча то
варища Фиделя Кастро с Героями Советского 
Союза, летчиками-космонавтами СССР Ю. А.
Гагариным, Г. С. Титовым, А. Г. Николаевым 
П. Р. Поповичем и В. Ф. Быковским.

В задушевной беседе вождь кубинского на
рода поделился своими впечатлениями о пре
бывании в Советской стране в зимнее времч, 
об охоте и отдыхе в подмосковных лесах.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР устроили 
21 января в Большом Кремлевском Дворце 
прием в честь Фиделя Кастро.

На приеме присутствовали Первый секретарь 
ЦК КПСС, Председатель Совета Министров 

1 СССР Н. С. Хрущев и другие руководители 
Коммунистической партии и Советского пра
вительства.

Во время приема товарищи Н. С. Хрущев и 
Фидель Кастро обменялись речами.

В тот же день Фидель Кастро выступил по 
центральному телевидению СССР. Он ответил 
на вопросы главного редактора газеты «Прав
да» П. А. Сатюкова, главного редактора газеты 
«Известия» А. И. Аджубея и других советских 
журналистов.  ̂ Дорогой гость рассказал о жизни 
революционной Кубы, борьбе героического ку
бинского народа за подъем экономики страны,
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м и т е т а  К П С С ,  П р е д с е д а т е л ь  С о в е т а  
М и н и с т р о в  С С С Р  Н .  С . Х р у щ е в  и 
П о д м о с к о в ь е .

Н а  с н и м к е :  Н .  С . Х р у щ е в ,  Ф и д е л ь  
К а с т р о  и  п о с о л  С С С Р  в  Р е с п у б л и к е  
К у б а  А .  И .  А л е к с е е в  на п р о г у л к е  п 
л е с у .
Ф о т о  В .  Е г о р о в а .

Ф о т о х р о н и к а  Т А С С .

Подписание долгосрочного торгового 
соглашения между СССР 

и Республикой Куба
21 января в Большом Крем 

левсксм Дворце было подписано 
долгосрочное торговое соглаше
ние между СССР и Республикой 
Куба.

Соглашение подписали: с со
ветской стороны — Первый 
секретарь ЦК КПСС, Председа

тель Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущев, с кубинской сто-' 
роны — первый секретарь На
ционального руководства Единой 
партии социалистической реви 
люции, Премьер-Министр Рево
люционного правительства Рес
публики Куба Фидель Кастпо.

(ТАСС).

НАВСТРЕЧУ ФЕВРАЛЬСКОМУ ПЛЕНУМУ ЦК КПСС

Ключи плодородия в руках 
механизаторов

Коллектив Шиморского отделения совхоза 
«Выксунский» с большим удовлетворением вос
принял решения декабрьского Пленума ЦК 
КПСС. Ведь в них записано, что за ближайшее 
семилетие производство минеральных удобре
ний возрастет в 3,5-— 4 раза. Значит, в скором 
времени и наш совхоз получит необходимое ко
личество «витаминов земли». А  будут удобре
ния, будет и урожай.
, Но мы возлагаем большие надежды не 
только на минеральные удобрения, а и на, орга
нические: навоз и торф. Под будущий урожай 
планируется внести по 10 — 15 тонн органики 
на каждый гектар нашни. И свои наметки мы 
успешно претворяем в жизнь. На шиморские 
и тамболесские поля уже вывезено свыше 4400 
тонн органических удобрений.

Теперь, встав на трудовую вахту в честь 
февральского Пленума Ц К  КПСС, наши меха 
низаторы и шоферы ускорили вывозку торфа и 
навоза. В  содружестве с шоферами автохозяй
ства они ежедневно вывозят на поля по 200- 
230 тонн органики.

— Надо спешить, — говорит тракторист 
В. П. Скороделов, — потому что ключи плодо
родия доверены нам. Мы постараемся к откры
тию Пленума вывезти еще 4500 тонн торфа и 
навоза и полностью закомпостировать их.

А .  Х Р А М О В ,  
у п р а в л я ю щ и й  Ш и м о р с к и м  о т д е л е н и е м .

Всего пять дней отделяют нас 
от начала IX  зимних Олимпий, 
ских игр. 29 января в австрий
ском городе Инсбруке на скло
нах гор, в долинах и на ледя. 
ных дорожках вступят в борьбу 
спортсмены 35 стран.

На Белой Олимпиаде покажут 
свое мастерство и советские 
спортсмены, считающиеся силь
нейшими в мире.

Самое главное—массовость
Разве не этим объясняется тот в текущем году на соревновани-села на производстве и в быту, 

укрепляющим их здоровье, укра
шающим жизнь.

Кое-что делается сейчас в физ
культурных организациях города 
и районного общества «Урожай», из-за отсутствия катка. И это мает меры к оживлению деятель-

средство поднятия трудовой об
щественной активности рабочих, 
колхозников. К  ней нужно отно
ситься со всей серьезностью.

Поправить положение в физ-
факт, что конькобежцы города ях не было видно легкоатлетов, культурных организациях можно 
и района, а также молодежь лыжников, конькобежцев из се- и НУЖН0- Надо начинать с орга- 
школьного возраста лишены воз- ла. Правда, новое руководство низации проведения соревнований 
можности проводить тренировки спортобщества «Урожай» прини- на селе между бригадами колхо

зов, отделениями совхозов по
На металлургическом и машино- происходит там, где колхозных совхозных таким доступным видам спорта._______^,___________ „        , изобилие ности ___  __________

Готовясь к олимпийскому году, строительном заводах проходят естественных водоемов! Стоит ор- физкультурных организаций, но как шашки, шахматы, гиревой
  ганизсвать молодежь — и катки без помощи появлений аотелей спорт. Затем можно переходить

будут созданы в самые короткие Т  Щ Правлении артелеи' К соревнованию между колхоза-
сроки. Однако организующей ро
ли в этом деле не видно ни со

----------- средних школ стороны гцрспортсоюза (предсе-
настам и т. д., физкультурные района померялись силами на датель тов. Гусева), ни со сторо

ны горкома комсомола.

в котором вслед за лыжниками, заводские спартакиады по зим- 
конькобежцами, хоккеистами, ним видам спорта. В школах со- 
фигуристами предстоит защищать стоялись соревнования по спор- 
спортивную честь нашей страны тивным играм. На днях учащиеся 
легкоатлетам, футболистам, гим- восьмилетних
организации бросили клич:
«Олимпийский год — не только 
для олимпийцев!» А это значит, 
что 1964 год должен стать годом

лыжне.
Но того, что делается, слишком 

мало для олимпийского годд.

оез помощи правлений артелей, 
партийных и комсомольских ор
ганизаций оно много не сделает.

А помощь эта нужна. В «Уро
жае» слаба материальная база, 
недостаточно спортивного обору-

Не нашел должного отклика дования и инвентаря, нет своих

ми и совхозами.
15— 17 февраля в г. Горьком 

состоятся областные зимние 
спортивные игры сельской моло
дежи. В них включены соревно
вания по лыжам, настольному

Незначительно
девиз: «Олимпийский год — не стадионов. Между тем совхоз теннисУ

и
дальнейшего повышения массо- спортсменов, привлекаемых к со

количество только для олимпийцев!» в кол-
вости и мастерства физкультур 
ного движения

ревнованиям. Это результат сла-
хозах и совхозах района. Фор
мально здесь создано 34 колхоз-

«Выксунский», колхозы 
рейский, Благодатовский,

шашкам, гиревому 
Н - Be- сп(>рту. Спортсмены нашего рай- 
Позд- она должны тщательно подгото-

бой работы спортобществ, не- ных и совхозных спортивных ор- 
Массовость в спорте — это удовлетворительного руководст- ганизации, объединяющих около

няковский, Б-Окуловский и дру- виться к ним, с успехом защи-

главное. Физкультурное движе
ние должно стать верным по
мощником тружеников города н

гие задерживают внесение член
ских взносов в спортобщество, тить честь своих организации,

ва спортивными организациями 7 процентов населения. Фактиче. которые пойдут на приобретение затем выступить организаторами
со стороны комитета комсомола, 
профсоюза.

ски ни одна из них не работает. 
В результате ни в Прошлом, ни

необходимого оборудования. 
Физкультура—не самоцель. Это

массового физкультурного дви
жения в своем колхозе, совхозе.



Политическая учеба. Мною 
надежд возлагали на нее комму
нисты и беспартийные активисты 
Сонгинского колхоза. Надеялись 
на партийное бюро и секретаря 
парторганизации Е. А. Иванова, 
что они помогут им восполнить 
пробелы в политических знани
ях, сделают кружки по изуче
нию текущей политики настоя
щей школой идейной закалки 
кадров, организуют учебу в си
стеме партийного просвещения 
так, чтобы ею довольны были и 
слушатели и пропагандисты.

Ничего подобного не получи
лось. Прошло три месяца пар
тийной учебы, а занятий по су
ществу не было. Правда, в го- 
рицкой бригаде коммунисты 
изучали материалы июньского 
Пленума ЦК КПСС, собирались 
несколько раз поговорить о теку
щей политике, но не по про
грамме или плану занятий, а 
просто по сообщениям газет. А 
вот в самом Сонине и этого нет.

ДЛЯ видимости
— Два или три раза пыта

лись собрать слушателей круж
ка, однако более 3— 4 человек 
из 20 не являлось, — расска
зывает пропагандист В. П. Алек
сеев.

Выяснилось и другое. Пропа
гандист не имеет определенной 
тематики занятий. Секретарь 
парторганизации сказал ему, 
что надо изучать текущую поли
тику по периодической печати. 
Вот вместо занятий он и почи
тывает слушателям газеты, не 
забывая о происшествиях и 
фельетонах.

Плохо, очень плохо поставлена 
партийная учеба Сонинского 
колхозного актива. Медработники 
и продавцы магазинов только 
дали согласие повышать свой 
теоретический уровень, а учить
ся не желают. Забыли о своем 
долге и коммунисты колхоза. Но

вызывает удивление и другое. 
Почему секретарь партбюро тов. 
Иванов так безответственно от
носится к организации полити
ческой учебы? В сонинском 
кружке, например, он ни $азу 
не был, не пытался помочь 
пропагандисту организовать за
нятия, лучше проводить их.

В партийной организации ца
рит в этом вопросе полное спо
койствие: не проводятся занятия 
— ну и ладно; не посещают 
коммунисты партийную учебу 
— их личное дело. Партбюро да
же не обеспечило явку пропа
гандистов на семинар, который 
проводился идеологическим отде
лом, парткомом управления. А 
те, в свою очередь, сейчас се
туют, кого-то обвиняют: де, мол, 
мы не знаем, как вести занятия, 
что на них изучать.

Все эти недостатки имеют

свои корни. Пренебрежение пар
тийной учебой у партийного бю
ро и его секретаря появилось с 
первых дней учебного года.
Вместо того, чтобы начать учебу 
коммунистов с 15 октября,
здесь в конце ноября только ве
ли разговор об этом, утвердили 
на собрании пропагандистов.

Следует отметить, и то, что к 
подбору руководителей кружков 
члены бюро отнеслись несерьез
но. Чему, например, может на
учить коммунистов и колхозных 
активистов тов. Алексеев, кото
рый, кроме того, что не имеет 
достаточной теоретической и по
литической подготовки, вот уже 
второй год нигде не работает и 
не хочет участвовать в колхоз
ном производстве. Может быть, 
поэтому и не идут слушатели 
кружка на политические заня
тия.

В селе есть хорошие, опыт
ные пропагандисты. Почему бы 
их не привлечь к руководству 
кружками партийной учебы? 
Вся беда, оказывается, в том, 
что учителя коммунисты А. П. 
Семенова, М. А. Алексеева, А. Ф. 
Аверин не хотят взять на себя 
эту ответственность, ссылаясь 
на то, что они объединены в 
свою, школьную партийную ор
ганизацию, до колхоза им нет 
никакого дела 

Положение с учебой актива в 
сети партийного просвещения 
вызывает тревогу. Партбюро Со
нинского колхоза следует корен
ным образом изменить свое от
ношение к повышению теорети
ческого и политического уровня 
коммунистов, взять это дело под 
свой непосредственный контроль, 
больше предъявлять требователь
ности к тем коммунистам, кото
рые не посещают занятия полит
кружков, контролировать работу 
пропагандистов, помогать им.

А. ЗАЙЦЕВ.

О б щ е с т в е н н и к и  учатся
В парткабинете горкома КПСС 

состоялся семинар председате
лей товарищеских судов цехов 
металлургического завода. Перед 
собравшимися с лекцией об 
итогах декабрьского Пленума ЦК 
КПСС выступил заместитель за
ведующего идеологическим отде
лом горкома партии Г. М. Соро
кин.

Начальник правового отдела 
завода А. И. Тюков рассказал 
присутствующим о задачах това
рищеских судов на предприятии.

О мерах воздействия на на

рушителей общественного по
рядка и о некоторых изменениях 
в положении товарищеских судов 
участники семинара прослушали 
выступления работников народ
ного суда А. И. Гусева и В. С. 
Шмакова.

Начальник отдела кадров ме
таллургического завода Е. К. 
Тагунов посвятил свое выступле
ние роли товарищеских судов в 
борьбе за укрепление трудовой 
дисциплины на предприятии.

Г. ВАСИЛЬЕВ.

Завком профсоюза отчитывается
На Шиморском судо

ремонтном заводе со
стоялась отчетно-вы
борная профсоюзная 
конференция.

На конференции шея 
серьезный разговор об 
улучшении быта рабо
чих, совершенствова
нии методов культурно- 
бытового обслуживания 
населения поселка реч
ников.

Выступающие деле
гаты говорили об улуч 
шении воспитательной 
работы, о помощи, ко
торую должен оказать 
новый состав завкома 
цеховым профсоюзным 
организациям в их по
вседневной деятельно
сти.

Конференция избра
ла новый состав завко
ма. На первом органи-

СОВЕТ СУДОВ

Исполком горсовета провел 
собрание председателей товари
щеских судов предприятий, ор
ганизаций и жилых кварталов 
города. Участники собрания из
брали городской совет предсе
дателей товарищеских судов в 
составе 9 человек.

Н О В А Я  2 
Ж И З Н Ь  стр
24 января 1964 г.

зационном заседании 
председателем избран 
Н. И. Макаров.

С . К О Л О С О В ,  
н е ш т а т н ы й  к о р р е с  

п о н д е н т  « Н о в о й  
ж и з н и » .

Комсомольская жизнь

Коллективный вожак
Комсомольская организация рошая дружба. Пионеры школы 

технического отдела машино- приходили на завод, где мы их 
строительного завода вот уже познакомили с работой це'хов, с 
второй год шефствует над пио- передовиками производства. В 
нерским отрядом 8 «А» класса частности, рассказывали о работе 
восьмилетней школы №  9. Ком- станочников, технологов, кон-
сомольцы решили помочь пионе
рам в учебе, труде и отдыхе.

С подшефными мы прово
дили классные собрания, обсуж
дали отношение учащихся к 
труду. Затем подготовили и про
вели общую беседу о дружбе в 
классе. С целью создания друж-

структоров. Школьники с боль
шим вниманием слушали наши 
беседы и оставались очень до
вольны.

В  настоящее время многие из 
учащихся являются комсомоль
цами. На комсомольских собра
ниях мы постоянно советуемся о 

ного ученического коллектива мы ТОм, как улучшить шефскую ра- 
решили всех учащихся класса во- боту. В  прошлом году в честь 
влечь в кружки художественной 45.летия ВЛКСД^ совместно с 
самодеятельности. горкомом комсомола был орга -

Ребята охотно включились в низован торжественный вечер, 
это дело и провели на агит- Молодой инженер-технолог Лев
пунктах 6 концертов для роди
телей. В  выходные дни органи
зуем для учащихся лыжные по
ходы, а в дни недавно прошед
ших каникул в лесу была прове
дена новогодняя елка.

Между комсомольцами отдели 
и учащимися установилась хо-

В блокнот агитатору

Революция в сельском хозяйстве
ОПЫТ научных учреждений, передовых колхозов и 

совхозов показывает, что наряду с механизацией 
внедрение химии означает революцию в сельском хозяйстве, 
открывает путь к достижению самой высокой производи 

гельности труда.
В 1963 году сельскому хозяйству было выделено 15,9 

миллиона тонн минеральных удобрений, а в 1964 году кол
хозы и совхозы получат их примерно 22 миллиона тонн. Из 
них 7 миллионов тцщ. под зерновые культуры урожая 1964 
года. #

Одна тонна минеральных удобрений дает прибавку зер 
на 2—3 тонны. Таким образом, 7 миллионов тонн «хлеба 
земли», внесенных под озимую пшеницу, кукурузу и другие 
зерновые культуры, дадут возможность дополнительно по.чу- 

* чить 14—20 миллионов , тонн, или 850 миллионов— 1 милли 
ард 200 миллионов пудов хлеба.

С ПОМ ОЩ ЬЮ  химии нам нужно в ближайшие годы 
поднять урожайность зерновых как минимум на 5—7 

центнеров с гектара, что даст прибавку к валовому произ
водству зерна 5—7 миллиардов пудов.

1970 ГОДУ в нашей стране будет произведено 70—80 
миллионов тонн минеральных удобрений. Мы распо

лагаем всем необходимым для такого увеличения их произ
водства. По запасам фосфорита, калийных солей, самород
ной серы, природного и попутных газов СССР занимает 
ведущее место в мире. Обеспечение намеченных объемов 
производства удобрений сырьем потребует увеличить добычу 
к 1970 году против уровня 1963 года: фосфоросодержащих
руд на 40, калийных солей на 38 и серосодержащих руд на 
15 миллионов тонн.

ПО ТЕРИ  урожая от различных вредителей и болезней 
растений достигают нередко 20 процентов. В денежном 

выражении эти убытки составляют около 6 миллиардов руб. 
лей. К  1970 году работники химической промышленное!и 

должны дать сельскому хозяйству примерно 800—900 тысяч 
тонн гербицидов и других химических средств защиты 
растений.

В

Фомичев рассказал ребятам о 
славном пути, пройденном ком
сомолом.

Нашу комсомольскую органи
зацию радуют, успехи ребят: 
подшефный 8 «А» класс закон
чил первую и вторую учебные 
четверти текущего учебногб года 
с полной успеваемостью. В ответ 
на это мы тоже решили препод
нести ребятам приятный подарок 
— организовали экскурсионную 
поездку на заводском автобусе 
в город Муром.

Большое внимание школьников 
привлек сеанс одновременной по
казательной игры в шахматы, ко
торый был проведен первораз
рядником по шахматам инжене- 
ром-конструктором Юрием Ста- 
жоровым. После этого несколько 
учащихся было отобрано для 
подготовки к городским соревно
ваниям юных шахматистов.

у О О О О О О

Казахская ССР. Строители 
С и монтажники Джезказгана
V одержали большую трудовую
У победу. Они сдали в эксплуа-
л тацию Джезказганскую ’ обога-
А тительную фабрику. Тысячи
7; тонн концентрата, вырабо-
Л танного новой фабрикой, от- 
() правлены медеплавильным за-
0 водам страны,
у На снимке: старший клае-

сификаторщик комсомолец 
Кайпбек Касымов (слева) со 
своим помощником демобили
зованным воином Виктором 
Афониным. Оба комсомольца 
хорошо работают на новой 
фабрике и учатся в вечерней 
школе.

Многих школьников мы при
влекли к занятиям в художест
венной самодеятельности. Сейчас 
ведем подготовку к предстояще
му смотру художественной само
деятельности учащихся школ го
рода и рабочих поселков.

В декабре 1963 года с уча
щимися был проведен диспут та 
тему: «Моральный облик совет
ского молодого человека». Перед 
диспутом восьмиклассники запол
няли специальную анкету, в ко
торой были поставлены следую
щие вопросы: Каким ты пред
ставляешь человека коммунисти
ческого общества? Какие черты 
больше всего ценишь у челове
ка? Как выполняешь свой уче
нический долг? Кем ты хочешь 
быть? Твой любимый герой? Как 
ты понимаешь дружбу с товарищ 
щем?

В ближайшем будущем мы 
познакомим ребят с новейшими 
достижениями в науке и техни
ке, обстоятельно поговорим о 
профессии, о том, кто кем хочет 
быть, организуем вечер вопросов 
и ответов, создадим клуб весе
лых и находчивых. Наряду с об
щественными мероприятиями
проведем индивидуальную рабо
ту с учащимися и этим окажем 
посильную помощь педагогиче
скому коллективу школы 7-й 9 
в обучении и воспитании школь
ников.

Г. БА ЗАЕВА , 
секретарь комсомольской 

организации технического 
отдела завода ДРО.

Фото Я. Турина.
Фотохроника ТАСС.
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Заботы и нужды 
специалистов сельсного хозяйства
Декабрьский Пленум Цент

рального Комитета Коммунисти
ческой партии Советского Союза 
разработал и утвердил мероприя
тия по химизации народного хо
зяйства. Большое место в решени
ях Пленума отведено расширению 
производства и применению хи
мических удобрений, ядохимика
тов и гербицидов по борьбе с 
вредителями и болезнями сель
скохозяйственных растений, а 
также дальнейшему повышению 
урожайности всех сельскохозяй
ственных культур и продуктивно
сти животноводства.

Уже в этом году колхозы и 
совхозы нашего производственно
го управления получат намного 
больше минеральных удобрений, 
чем их было завезено в прошлом 
году, а в 1970 году мы получим 
возможность вносить минераль
ных удобрений на каждый гектар 
посева в три-четыре раза больше, 
чем вносилось их в 1963 году.

Но чтобы минеральные удобре
ния были использованы с наи
большей эффективностью и яви
лись хорошим стимулом к полу
чению высоких и устойчивых 
урожаев сельхозкультур, каждый 
работник сельского хозяйства 
должен повысить свои знания, 
умело применять удобрения в 
сельском хозяйстве. Просто, на 
глазок с продуктами химии об
ращаться нельзя. Такое
отношение к ним может привести 
к тому, что вместо пользы бу
дет нанесен вред.

Особенно большая роль в даль
нейшей интенсификации сельского 
хозяйства принадлежит специа
листам. Они должны определять, 
на каком поле, под какую куль
туру и в каких размерах должно 
быть внесено полезного азота, 
фосфора и калия. Наряду с этим 
агрономы и зоотехники обязаны 
научить хлеборобов и работни
ков животноводческих ферм кол
хозов и совхозов тому, как пра
вильно хранить и применять ми
неральные удобрения, защищать 
растения и животных химически
ми средствами.

Бесспорно, в осуществле- ] 
кии этих задач специалистам; 
сельского хозяйства потребуется . 

^повседневная организационная' 
помощь со стороны руководите- 

.лей колхозов и совхозов.
В настоящее время в нашем

районе работает около ста пяти
десяти специалистов сельского 
хозяйства. Большинство из них с 
честью выполняет свой долг п-- 
ред Родиной и активно участву
ет во всенародной борьбе за 
увеличение производства сель
скохозяйственной продукции.

С уважением, например, про
износят имена зоотехников А. Ф. 
Чухровой, Н. М. Тарасовой, аг
рономов К. И. Сергеевой, Н. И. 
Шамшина и вегработника Т. П. 
Шабуниной. Число специалистов, 
заслуживающих почета, было бы 
в районе гораздо больше при 
ином, более внимательном отно
шении к ним председателей кол 
хозов.

Вот несколько фактов непра 
вильного, заслуживающего само
го сурового осуждения, подхода 
к специалистам.

По просьбе правления Чупз- 
лейского колхоза туда была на
правлена молодой специалист- 
зоотехник Н. И. Боровкова. Но 
как к ней отнеслись? За четыре 
месяца работы правление кол
хоза выдало ей только 70 руб
лей. Товарищ Боровкова вынуж 
дена была обратиться в произ
водственное управление с прось
бой о переводе ее в другой кол
хоз. Правление Полдеревского 
колхоза не выплачивает агроно
му А. И. Воробьевой зарплату в 
течение шести месяцев, а рабо
тающая в Дальне-Песоченском 
колхозе агрономом М. В. Маслова 
не получала зарплату за весь

1963 год. Много ненормальностей 
в этом вопросе имеется и в дру
гих колхозах.

В результате такого бездуш
ного отношения к агрономам, 
зоотехникам и ветработиикам в 
производственном управлении на
блюдается большая текучесть 
специалистов. Так, например, за 
десять месяцев 1963 года в про
изводственное управление при. 
было из вузов и техникумов де
вятнадцать специалистов, а вы
было за тот же период восем
надцать. Такое положение явно 
ненормальное. Специалистами 
сельского хозяйства надо доро
жить.

Коммунистическая партия и 
Советское правительство прово
дят большую работу по подго
товке квалифицированных кад
ров для сельского хозяйства. По
этому руководители колхозов, 
совхозов и первичных парторга
низаций обязаны создавать нор
мальные условия для работы аг
рономам, зоотехникам и ветери
нарным работникам.

И чем скорее это будет сдела
но колхозами и совхозами про
изводственного управления, тем 
успешнее будут решены задачи, 
поставленные перед работниками 
сельского хозяйства декабрьским 
Пленумом Центрального Коми
тета нашей партии.

А. Д ЬЯ КО В , 
старший агроном по подбору 

и подготовке кадров произ
водственного управления,

Восточно-Казахстанская об
ласть. Много интересного можно 
увидеть на экспериментальном 
участке Усть-Каменогорского за
вода приборов автоматики. Здесь 
монтируется второй многоканаль
ный регулятор «РИТМ ». Он пред
назначен для автоматического

регулирования фурменного дутья 
в доменных печах.

Все секции управления новой 
машины собраны слесарем пятого 
разряда комсомольцем Владими
ром Бояркиным.

На снимке: В. Бояркин (слева) 
и инженер Борис Красильников 
за просмотром секций управле
ния машины «РИТМ».

Фото Ф. Сальникова.
Фотохроника ТАСС.

С пустя рукава
Так относятся отдель

ные специалисты к пле
менному делу.

Спросите у руководите
лей совхоза «Выксун
ский»: почему хозяйство 
не выполнило в прошлом 
году план продажи моло
ка государству и вы обя
зательно услышите:

— Год был сложный, тя
желый.

Это — отговорка, по-

них совхоз недополучил 
450 — 500 тонн молока.

Коровы в совхозе п е р е 
ведены на искусственное 
осеменение. Главный з о о 
техник совхоза тов. Д е м и н  
и зоотехник по племенной 
работе тов. Карев о т н е с 
лись к этому важному д е 
лу несерьезно, р а б о т а л и  
спустя рукава, и в резуль
тате — такой п р о в а л  в  
животноводстве.

На п у н к т а х  и с к у с с т в е н -

После окончания Ардатов- му — приготавливать корма 
ского училища механизации для общественного скота. 
Николай Алексеевич Цветков С энтузиазмом взялся ме- 
пришел работать трактори- ханизатор за порученное ему 
стом в Чупалейский колхоз, дело. Ежедневно на соломо- 
Правление артели доверило резке Николай готовит солому 
ему трактор «Беларусь», на для химической обработки, а 
котором Николай обрабатывал также на ДКУ — сенную и 
пропашные культуры. Любое хвойную муку.
поручение он выполняет свое
временно и качественно. По
этому, когда кончились поле
вые работы, правление артели 
направило Николая на ответ
ственный участок — на фер-

Достигнутое— не предел

На снимке: Н. А. Цветков. 
Фото И. МИНК0ВА.

Выксунцы хорошо знают про
дукцию нашего предприятия. 
Кровати, посуда, черепица, гар
дины, прохладительные напитки 
— вот далеко неполный перечень 
того, что дают работники гор- 
промкомбината в торговую сеть 
не только города, но и области.

Надо сказать, что в истекшем 
году наш коллектив немало по
работал над совершенствованием
технологии, механизации тру
доемких процессов. При этом мы 
преследовали одну цель: с су
ществующих площадей давать 
больше продукции хорошего ка
чества. Одновременно мы стре
мимся к тому, чтобы наши изде
лия были и дешевыми.

Что же было практически
сделано, по какому пути мы
идем - для осуществления постав
ленных задач? Основное внима
ние мы уделяем модернизации 
устаревшего оборудования, уста
новке более новых механизмов. 
В жестяном"цехе, например, вме
сто 40-тонного пресса устарев
шей конструкции установлен но
вый, 50-тонный. Кроме того, обо
рудование цеха пополнилось еще 
.двумя прессами, что не замедли

ло сказаться на увеличении 
объема производства. Выпуск 
черепицы и жестяной посуды 
возрос против плана почти на 33 
тысячи рублей.

Немалую работу проделали 
мы в мебельном цехе. Раньше 
станочное отделение ютилось в 
неприспособленном помещении. 
Теперь же все оборудование раз
мещено в просторном здании. 
Для столяров приобретены элект
рорубанки, что позволило резко 
поднять производительность тру
да на этом участке.

Много недоразумений было в 
кирпичном цехе. При выработке 
кирпича часто выходили из строя 
ножи пресса, так как с транс
портерной ленты вместе с глиной 
попадали камни. Ручная уборка 
камней не давала желаемых ре
зультатов: агрегат подолгу про
стаивал из-за смены проволоки 
на ножах. Иная картина сейчас. 
Мы приобрели камневыделитель
ные вальцы, эксплуатация кото
рых позволяет экономить прово
локу, а главное, драгоценное 
время на ее замену.

В прошлом #году коллектив 
предприятия продолжал осваи

вать новые виды изделий. В 
кроватном цехе было налажено 
производство металлических 
цельноникелированных гардин. 
Ныне заказы на этот вид продук
ции получаем от торговой сети 
города.

За последнее время наш кол
лектив расширяет деловые свя - 
зи с предприятиями города. Свя
зи эти в основном направлены 
на перенятие опыта по механи
зации трудоемких процессов, 
внедрению прогрессивной техно
логии. Недавно, например, ком 
сомольцы завода дробильно-раз
мольного оборудования изготови
ли по нашей просьбе трубоги
бочный станок для кроватного 
цеха. Успешное его внедрение в 
производство позволит высвобо
дить двух человек на другие

пытка с в о ю  н е р а з в о р о т л и -  н о г о  о с е м е н е н и я  п о л н ы й  
вость и  даже бездеятель- б е с п о р я д о к .  П л а н ы  с е л е к -  
н о с т ь  отдельных р а б о т н и -  ц и о н н о й  р а б о т ы  и  в о е -  
к о в  с в а л и т ь  н а  п р и р о д у ,  п р о и з в о д с т в а  с о с т а в л я ю т -  
П р и ч и н а  п р о в а л а  в о  м н о *  с я  н е  в с е г д а ,  а  н а  о т д е л ь -  
гом о б ъ я с н я е т с я  п л о х о й  н ы е  п е р и о д ы  х о т я  и  и м е -  
работой с п е ц и а л и с т о в  п о  л и с ь ,  н о  н е  в ы п о л н я л и с ь ,  
у л у ч ш е н и ю  п л е м е н н о г о  так как и х  в ы п о л н е н и е  н е  \ дела и  в о с п р о и з в о д с т в у  п р о в е р я л о с ь .
д о й н о г о  с т а д а . П л е м е н н о е  д е л о  и  р а -

( Н а  ф е р м а х  с о в х о з а  б ы -  б о т а  п о  в о с п р о и з в о д с т в у  
л о  1 0 8 0  к о р о в ,  4 8 0  и з  з а п у щ е н ы  и  в  б о л ы н и н с т -  
н и х  н е  о т е л и л и с ь .  К  т о м у  в е  к о л х о з о в .  Н е  с л у ч а й н о  

; ж е ,  н е  д а л и  п р и п л о д а  б о - в  Б л а г о д а т о в с к о м  к о л х о з е  
' л е е  2 0 0  т е л о к .  П о  с а м ы м  и з  к а ж д ы х  1 0 0  к о р о в  о т е -  
, с к р о м н ы м  п о д с ч е т а м ,  о т  л и л о с ь  в  п р о ш л о м  г о д у

5 0 ,  в  С н о в е д с к о м  —  51, 
в Ч у п а л е й с к о м  —  45 .
З д е с ь  к н и г и  м а т о ч н о г о  п о 
г о л о в ь я  и  н а р о д и в ш е г о с я  
м о л о д н я к а  н е  в е д у т с я ,  
п л а н ы  о с е м е н е н и я  к о р о в  
о т с у т с т в у ю т .

Большая р о л ь  п о  и с к у с 
ственному осеменению и  
племенному делу при
надлежит Навашин-
ской племстанции. Но 
ее большой к о л л е к т и в  
(руководитель тов. Т и м о -  
нин), насчитывающий в о 
семь зоотехников, работа* 
ет очень плохо. Специали
сты племстанции не в е л и  
контроля за выполнением 
плана искусственного осе 
менения, мирились е Во
пиющими недостатками на 
пунктах искусственного 
осеменения, мало учили 
колхозных зоотехников и 
осеменаторов.

Улучшение племенного 
дела и воспроизводства 
стада — задача исключи
тельно ответственная. За 
ее решение должны по- 
настоящему взяться все 
руководители хозяйств. 
Первостепенная роль в 
этом принадлежит спе
циалистам племстанции, 
колхозов и СОВХОЗОВ

М .  П Л О Т Н И К О В .

участки, намного увеличить 
производительность труда на 
гибке труб для деталей к крова
тям.

Конечно, то, что сделано на
шим коллективом, — 'не предел, 
Нам многое еще предстоит сде
лать, особенно для улучшения 
качества. А чтобы добиться от
личного качества продукции, 

нужна повсеместная механиза
ция труда на всех операциях. 
В этом направлении мы и ду
маем идти дальше. Внедрение 
механизации позволит сократить 
затраты, экономить материал, 
улучшать качество выпускае
мых изделий в торговую сеть.

И. ДУБРОВСКИЙ, 
главный инженер 
горпромкомбината.
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 Беседа с читателем на международные тем ы -----
' •' _ ■ ; ■ I

Разоруж ение самое настоятельное 
требование всех народов

После пятимесячного перерыва 
в швейцарском городе Женеве 
возобновилась работа Комитета 
восемнадцати стран по разору
жению. За столом переговоров 
заняли свои места делегации 
пяти социалистических стран 
(СССР, Болгарии, Польши, Р у 
мынии, Чехословакии), четырех 
западных государств — членов 
НАТО (СШ А, Англии, Италии, 
Канады) и восьми нейтралист
ских государств (ОАР, Эфиопии. 
Нигерии, Индии, Бирмы, Брази
лии, Мексики, Швеции), то есть 
семнадцать стран. Восемнадцатое 
место пустует. Оно принадлежит 
Франции, правительство которой 
с самого начала уклоняется от 
участия в работе Комитета.

Задача Комитета состоит в 
выработке международного^ до
говора о всеобщем и полном 
разоружении под строгим меж 
дународным контролем. Поэтом) 
люди всей земли придавали и 
придают ему большое значение, 
внимательно следят за его за
седаниями. Еще бы! Ведь все
общее и полное разоружение — 
это как раз тот рычаг, с по
мощью которого можно было
бы ликвидировать самую воз
можность ведения войны. Па
раллельно с решением этой 
главной задачи Комитет зани
мался обсуждением таких мер, 
которые способны улучшить от
ношения между государствами, 
оздоровить международную об
становку и тем самым содейст
вовать достижению главной це
ли — всеобщему разоружению.

Комитет заседает с перерыва
ми с марта 1962 года, но сделано 
немного, если не сказать — ни
чего. Советский Союз взял курс 
на то, чтобы дело разоружения 
поставить на практические рель
сы. Он тщательно разработал 
проект договора о всеобщем и 
полном разоружении под строгим 
международным контролем, раз
бил мероприятия по разоруже
нию на три этапа, определил 
сроки для каждого из них. Од
нако- западные державы пред-; 
почитали практическим делам ) 
только разговоры о разоружении.] 
В их предложениях шла речь не 
столько о разоружении, сколько 
о контроле над вооружениями. 
Удивительно ли, что дело так и 
не сдвинулось с места, тонуло в 
потоке речей.

Представители СССР, стре
мясь ускорить соглашение, дела, 
ли все, чтобы сблизить позиции 
сторон, вносили одно за другим 
предложения, которые учитыва
ли пожелания западных держав. 
Но каждый раз последние вы
двигали все новые и новые воз
ражения. Автору этих строк, ко
торому довелось в числе других 
советских журналистов осве
щать работу Комитета, особенно 
запомнилось то упорство, с ко 
торым делегации западных стран 
буквально изощрялись в созда
нии всяких препятствий к согла
шению. Приведу только один 
пример. Советский проект преду
сматривает такой порядок раз. 
оружения, при котором прежде 
всего была бы ликвидирована

угроза термоядерной войны. Д а
вайте, говорили советские пред
ставили, уже на первом этапе 
ликвидируем ракеты и все дру
гие средства доставки ядерного 
оружия к цели, омертвим его, а 
на втором этапе уничтожим и са
мо ядерное оружие. Запад
ные державы отвергли такой 
подход. Полная ликвидация 
средств доставки, видите ли, 
подорвет их «оборону». Чтобы 
снять это надуманное препятст
вие, Советский Союз выразил 
готовность сохранить в распоря
жении СССР и США ограничен
ное количество межконтиненталь
ных ракет до конца второго 
этапа. Опять последовал отри, 
нательный ответ. Тогда мы по
шли еще дальше, предложив на 
X V III сессии Генеральной Ассам- 
бтеи ООН обсудить вопрос о 
гом, чтобы сохранить такое огра
ниченное число ракет не только 
до конца второго этапа, но и 
до завершения всего процесса 
разоружения. Однако и этот но
вый шаг Советского правитель
ства не встретил поддержки со 
стороны США, Англии и их со
юзников.

Поскольку всеобщее и полное 
разоружение является главней
шим радикальным средством 
устранения опасности новой 
войны, борьба за претворение в 
жизнь этой идеи будет продол
жаться. Успех придет тем скорее, 
чем больше будет улучшаться 
международная обстановка, чем 
меньше будет трений между го
сударствами.

В последнее время на наших 
глазах произошло известное смяг
чение международной напряжен
ности. СССР, США и Англия 
заключили в Москве договор о 
прекращении испытаний ядерного 
оружия в атмосфере, космосе, 
и под водой, и к этому договору 
присоединилось более ста стран. 
Затем США и СССР договори 
лись о невыводе на орбиту 
объектов с ядерным оружием.

Эта договоренность была скреп
лена резолюцией Генеральной 
Ассамблеи ООН. Одним словом, 
доброе начало положено, и по 
этому пути надо идти и дальше, 
чтобы облегчить решение главной 
задачи — всеобщего и полного 
разоружения.

В момент, когда Комитет 18-ги 
возобновляет свою работу, у Со
ветского Союза есть целая про
грамма мер, направленных к оз- 
допевлению международного
климата. Особенно большое зна
чение имеет советское предложе
ние заключить международное 
соглашение об отказе государств 
от применения силы для решения 
территориальных споров или воп
росов о границах. Обратимся к 
истории, и мы увидим, что гон
ка вооружений очень часто по
рождалась стремлением одних 
государств силой решать свои 
споры о границах с другими го
сударствами. Если же будет су
ществовать международный за
кон, запрещающий применение 
силы, то отпадут в значительной 
мере стимулы к увеличению воо
руженных сил. Значит дело разо
ружения будет облегчено.

Не только народные массы, но 
.и правительства ряда стран 
одобрили новое советское' пред
ложение. Президент США 
Л. Джонсон выразил согласие с 
мыслью о том, что применение 
силы для решения территориаль
ных споров не отвечает интере
сам народов, хотя вместе с тем 
он выдвинул ряд собственных 
положений по этому вопросу.

Комитет 18-ти возобновляет 
свои заседания в более благо
приятной, чем прежде, атмосфе
ре. Искренние друзья мира вы
ражают надежду на то, что уча
стники Комитета используют это 
общее улучшение обстановки, 
чтобы добиться прогресса в сво 
ей работе.

Я. МАЗОР.
(ТАСС).

С М Е К А Л К А  В А Л Ь Ц О В Щ И К А
Нередко приходилось наблю

дать вальцовщику мелкосортного 
цеха металлургического завода 
Василию Абраменкову случаи 
преждевременного схода раската 
с направляющих полок канто
вальных линеек на прокатной 
клети «650». Сколько из-за это
го было задержек в работе, при
водящих к снижению производи
тельности!

— Нужно что-то придумать, — 
говорил Василий Дмитриевич. Не 
сразу пришло решение, однако

практический опыт подсказал 
ему, как устранить это «узкое» 
место. Вальцовщик Абраменков 
предложил расширить полки кан
товальных линеек и приварить 
к ним металлический стержень 
для направления выходящего 
раската.

Подсчитано, что это неслож
ное приспособление вальцовщика 
позволит увеличить выпуск про
ката более чем на 88 тонн в год.

Н. ПАВЛОВ.

Вниманию владельцев телевизоров
2 5  я н в а р я  в  5  ч а с о в  в е ч е р а  в  М а л о м  з а л е  

Д в о р ц а  к у л ь т у р ы  и м е н и  Л е п с е  о р г к о м и т е т о м  п о  те  
л е в и д е н и ю  п р о в о д и т с я  с о б р а н и е  в л а д е л ь ц е в  т е л е в и 
з о р о в .  Б у д у т  о б с у ж д е н ы  в о п р о с ы  д а л ь н е й ш е г о  р а з  
в и т и я  т е л е в и д е н и я  в  г о р о д е .

В х о д  с в о б о д н ы й .  О р г к о м и т е т .
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В  дни зимних кани
кул группа учащихся 
Шиморского профес
сионально - техническо
го училища № 10 со
вершила _ поездку в 
Москву на ,, экскурсию. 
Ребята посетили Мо
сковский Кремль, уни
верситет на Ленинских 
горах, музеи Революции 
и В. И. Ленина.

Большое впечатление 
произвело на учащихся 
— членов интернаци
онального к л у б а
Дружба—знакомство с 
работой Дома Дружбы 
с зарубежными страна
ми при Союзе Совет-

Инт ересная поездка
ских обществ Дружбы 
и культурных связей 
с зарубежными страна
ми.

Не менее интересным 
был и осмотр почтовой 
сумки кубинско-совет
ской дружбы. Находив
шиеся в ней материалы 
представляют собой вы
ражение искренних
чувств дружбы кубин
ского народа к Совет
скому Союзу.

Познакомились уча
щиеся и с шедеврами 
русской живописи в

Третьяковской галерее. 
На Выставке достиже
ний народного хозяйст
ва ребята посмотрели 
экспозицию «Химия и 
ее применение в реч
ном флоте и судострое
нии». В один из вече
ров посетили театр 
оперетты.

Поездка в Москву 
оказалась настолько 
увлекательной и инте
ресной, что ребята от
зываются о ней с ис
ключительным удовлет
ворением.

— Она дала для нас 
очень много хорошего 
и полезного, — заяв
ляют они.

Учащиеся поставили 
своей задачей посетить 
летом нынешнего года 
город-герой Ленин
град. А сейчас, набрав
шись новых сил и впе
чатлений, они активно 
принялись за учебу.

Б. ГО Л У БЕВ , 
помощник директо
ра по культурно- 
воспитательной рабо

те Шиморского 
ПТУ № 10.

В декабре во время сильно
го шторма английское судно 
«Станкроун» село на мель не
далеко от Клайпедского порта. 
Английскому теплоходу гро
зила гибель.

К месту происшествия бы
стро прибыли советские спа
сательные буксиры «Маши
нист», «Прометей», «Капитан 
Федотов» и «Гермес». Не* 
смотря на опасность, капитан 
буксира «-Машинист» Л. Ф

Воробьев вплотную подвел 
судно к «Станкроуну» и взял 
на бор-т всю команду тепло
хода.

Сейчас полным ходом идут 
спасательные работы. В бли
жайшие дни судно будет под
нято и заведено в порт.

На снимке: советские суда 
ведут спасательные работы.
Телефото С. Преображенского.

Фотохроника ТАСС.

С оревную т ся ш к о льн и к и
Команды десяти восьмилетках 

и. трех средних школ района вы
шли 19 января на старт, чтобы 
определить сильнейшие коллекти
вы по лыжному спорту.

Соревнования проводились под 
девизом: «Олимпийский год —
не только для олимпийцев».

Участники соревнований были 
разбиты на две группы. В стар
шую входили учащиеся 1946— 
1947 годов рождения, в младшую 
— 1948— 1949 годов рождения.

Первыми на лыжню вышли 
девочки на дистанцию в 2 кило
метра. Лучшее время здесь пока
зала учащаяся Мотмосской шко
лы Таня Озерова. Ее время 10 
минут 36 секунд.

На трехкилометровой дистан
ции среди мальчиков лучшим 
был также представитель Мот
мосской школы Валерий Лип
кое. Его результат — 11 минут 
47 секунд.

Но вот на старт выходят 
школьники старшей группы. Л уч 
шее время на трехкилометровой 
дистанции среди девушек пока 
зывает представительница Cae.i- 
слейской средней школы Вален
тина Глебова (15 минут. 20 се
кунд). У юношей 5 километров 
быстрее всех пробежал учащий
ся Монаковской средней школы 
Борис Тренкунов (23 . минуты 12 
секунд).

Общекомандное первое место 
среди восьмилетних школ заняли 
физкультурники Мотмосской 
школы, второе — ПоздняковСкой 
школы.

Среди средних школ места 
распределились следующим . об
разом: первое место — Сава- 
слейская средняя школа, второе 
—Больше-Окуловская, третье — 
Монаковская.

Ю. ТОМ АШ ЕВ.

Чем пионы  города
Как известно, в среду на 

прошлой неделе состоялся пер
вый матч на первенство города 
по хоккею с шайбой между 
«Авангардом» и «Металлургом». 
Тогда игра закончилась со сче
том 3 : 3.

22 января хоккеисты провели 
вторую встречу. На этот раз 
лучше играли машиностроители: 
они провели в ворота металлур
гов 4 шайбы, пропустив в свои 
— 2.

«Авангард» заслуженно до

бился права носить звание чем
пиона города.

В среду же, 22 января, состо
ялся первый матч на первенст
во города между юношескими 
командами металлургического и 
машиностроительного заводов. 
Игра закончилась убедительной 
победой молодых металлургов. 
Счет 6 :3 . Второй матч между 
этими командами состоится « 
среду на будущей неделе.

0. ГРИГОРЬЕВ.

Редактор М. М. РОГОВ.

Кузьминбв Юрий Иванович, 
проживающий в г. Выксе, ули
ца Герцена, дом 5, возбуждает 
гражданское дело о растор
жении брака с Кузьминовой 
Александрой Алексеевной, про
живающей в г. Выксе, улица 
Проезжая, дом 20.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.

Олюшина Татьяна Ивановна, 
проживающая в с. Б.-Окулово 
§ыксунского района, улица Ком
сомольская, дом 12, возбуждает 
гражданское дело о растор
жении брака с (Илюшиным 
Евгением Ивановичем, прожи
вающим в г. Навашино, улица 
Советская, дом 99.

Дело слушается в Навашин- 
ском нарсуде.

З в о н и т е

Т Г к г п г я ' г »  НАШ АД РЕС : г. Выкса, Горьковской области,. 
Дом Советов, комната №  I I .

НАШ И Т ЕЛ ЕФ О Н Ы : оелактор — 2—66, зам- 
редактора и секретариат — I —28, отделы сель
ского хозяйства и промышленности, бухгалте
рия — 3—43.

г. Выкса, типография Горьковского облполиграфиздата

МЦ 14045 Зак 548, тир. 8695.


